

Pressemitteilung

07.12.2016

SaarGummi Automotive ehrt in diesem Jahr zwei Landesbeste

In diesem Jahr haben gleich zwei Auszubildende von SaarGummi Automotive ihre IHK-Prüfungen als Landesbeste abgelegt



Etwa 3000 ehrenamtliche Mitglieder des IHK-Prüfungsausschusses haben im zurückliegenden Prüfungsjahr mehr als 6000 Abschlussprüfungen für Aus- und Weiterbildungen abgenommen.

Am 8. November 2016 wurden die besten 96 Absolventen im Rahmen einer offiziellen Feierstunde durch die Industrie- und Handelskammer im E-Werk Saarbrücken ausgezeichnet.

Zu ihnen gehörten in diesem Jahr gleich zwei Auszubildende von SaarGummi Automotive: Jonas Kuhn, der als landesbester Verfahrensmechaniker für Kunststoff- und Kautschuktechnik in der Fachrichtung Halbzeuge seinen Abschluss machte sowie Nicolas Schmidt, der die Urkunde als landesbester Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung erhielt.

Vor nahezu 800 Gästen lobte Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer in ihrer Festansprache das große Engagement der Ausbildungsbetriebe.

In jedem Jahr werden neben den Absolventen auch deren Ausbilder sowie die entsprechenden Unternehmen geehrt.

SaarGummi Automotive konnte die Auszeichnung „bester Ausbildungsbetrieb“ nun schon zum dreizehnten Mal entgegennehmen. Dies spricht für die außerordentlich hohe Qualität der Ausbildung bei dem international erfolgreichen Hersteller innovativer Dichtungssysteme.

Am Standort Büschfeld feierte man den Erfolg von Nicolas Schmidt und Jonas Kuhn mit einer kleinen internen Veranstaltung am 29. November 2016, zu der auch die Bürgermeister der Gemeinden eingeladen waren, aus denen die talentierten Nachwuchskräfte stammen.

Armin König, Bürgermeister der Gemeinde Illingen, gratulierte Nicolas Schmidt für seine herausragende Leistung, während Baldur Thome stellvertretend für den Bürgermeister der Gemeinde Nonnweiler, Franz-Josef Barth, Glückwünsche an Jonas Kuhn übermittelte.

Ebenfalls anwesend war Klaus Kuhn als Mitglied des Orsrates Primstal, um seinem Sohn Jonas zu gratulieren.

Auch die Stadt Wadern schickte mit Jürgen Kreuder einen Vertreter, der den beiden Absolventen nach ihrem erfolgreichen Abschluss alles Gute für die Zukunft wünschte.

Alle Politiker waren sich einig, dass die SaarGummi Group eine hervorragende Arbeit in Sachen Ausbildung leistet, was die wiederholte Auszeichnung als landesbester Ausbildungsbetrieb einmal mehr beweist.

Geschäftsführer der CQLT SaarGummi Deutschland GmbH Roland Dittmann und Personalleiter Karl-Heinz Konrad freuten sich ebenso wie Betriebsratsvorsitzende Antonia Petit über das Lob und gaben dieses gerne an das Ausbildungsteam Dorothe Kreusch, Rainer Müller und Martin Mörsdorf weiter.

Sowohl Nicolas Schmidt als auch Jonas Kuhn wurden inzwischen in ein Arbeitsverhältnis übernommen - Nicolas Schmidt arbeitet als Fachinformatiker im Bereich IT Central Services, Jonas Kuhn in der am Standort Büschfeld eigenen Mischerei als Verfahrenstechniker.

Pressestelle SaarGummi Automotive

Anja Lewer M.A.

Telefon: +49 6874 69 257

E-Mail: anja.lewer@saargummi.com